
MIL DOENTES URGE, PORTANTO, DESCONCENTRAR

4 MIL DOENTES O DEPUTADO HILARIO TORLONI,

V. EXA. E ESTE DEPUTADO DECIDIRAM, HA 5 :

DIAS, PORTANTO ANTES DA VISITA DO NOYO

SECRETARIO DA SAUDE A FRANCO DA ROCHA PELA

ABERTURA DE UM CREDITO ESPECIAL, QUE

PROPICIARA A CONSTITUICAO DE CONVENIOS CONI

ENTIDADES PARTICULARES DE ASSISTENCIA AOS

DOENTES MENTAIS, CCM A FEDERACAO DAS

MISERICORDIAS ESTADO DE SAO PAULO E COM

OS HOSPITAIS QUE REALMENTE CUIDAM E

TRATAI DO ODELITE MENTAL POR ESTE PROCESSO

DE CONVENIOS, NOS DESCONCENTRARIAMOS NADA

MENOS QUE 4 MIL DOENTES, COM A ABERTURA

DE UM CREDITO ESPECIAL DESTACO, NESTE

TRABALHO, A DECISAO DO LIDER DO GOVERNO,

DEPUTADO HILARIO TORLON E DE V. EXA., E NOS,

OCASIONALMENTE NA LIDERANCA DA MINORIA

PARLAMENTAR, TINHAMOS DECIDIDO POR ESTA

MEDIDA, ALIAS JA CONSUMADA

FACO ESTAS DECLARACOES, SI. PRESIDENTE,

PARA ALERTAR A OPINIAO PUBLICA DE QUE, NA

REALIDADE, COINCO A INPRENSA NOTICIOU, A

NOTICIO DA PRENSA E FIDEDIGNA: AS OBRAS

CAMINHAM BEM EM FRANCO DA ROCHA

EXISTE, ENTRETANTO, A SUPERLOTACAO QUERO

DESTA TRIBUNA, DECLARAR, AO ENSEJO DO

ENCERRAMENTO DA COMISSAO PARLAMENTAR, O

QUE OCORRERA NO DIA 10, EM QUE ESSA

DESCONCENTRACAO SERA OBJETO DE MN TRABALHO

DEFINITIVO, QUE NAO DEMORARA MUITO,

ATRAVE DOS CONVENIOS QUE JA ESTAO SENDO PRE-.
- PARADOS COMNARCA DE 20 HOSPITAIS

MENOS

PARTICULARES E 10 SANTAS ASAS DE

MISERICORDIA

ASSINA LOSITO O PROBLEM QUERO

ENCER•

.RAR AS CONSIDERACOES PARA FINALMENTE TECER

OS ULTIMOS ENCOMIOS NESTA SESSAO, POIS

OCUPAREI A TRIBUNA NO GRANDE EXPEDIENTE PARA

* EXPOR O RELATORIO AO EXSECRETARIO

ZEFERINO VAZ, AO EXCERTIO FAUZE CARLOS E,

POR QUE NAO DIZER? AO DEPUTADO

SCALAMANDRE SOBRINHO, CUJO PROJETO CRIANDO OS

ANEXOS PSIQUIATRICOS, PORTANTO, ESTABELECENDO A

IDEIA CENTRAL DO PROBLEMA, ENCONTRA-SE

NESTA "ASSEMBLEIA PARA VOTACAO ENT SEGUNDA

DISCUSSAO PORTANTO, ESTE PROBLEMA DO

DOENTE MENTAL FOI ENCARADO POR ESTA

ASSEMBLEIA LEGISLATIVA E PELO SECRETARIO, A

QUE ME REFERI, BRILHANTEMENTE, COM

CUIDADO E E PRECISO QUE SE DESTAQUE; PARA QUE

A OPINIAO PUBLICA SAIBA, QUE NA REALIDADE A

DESCONCEN'TRACAO SE FARA AGORA

IMEDIATAMENTE COM OS REPRS QUE FORATO

POSTULADOS PELA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA

ENCERRO AS CONSIDERACOES, ESPERANDO

QUE COM A APROVACAO DA EMENDA

APRESENTADA AO PROJETO, COM 39 ASSINATURAS, HA 4

OU 5 DIAS, SEJA SOLUCIONADA A QUESTAO

*

O SR. PRESIDENTE RESPONDERAM-

A VERIFICACAO DE PRESENCA 40 SRS

DEPUTADOS HA "QUORUM" PARA O PROSSEGUIMENTO

DA PRESENTE SESSAO

ORDEM DO DIA.
.

PROPOSICAO EM REGIME DE PRIORIDADE:

ENTRA ENA 2.A DISCUSSAO ADIADA O

PBJETO DE, LEI N.* 413-61, APRESENTADO CLC SR.

GOVERNADOR, DISPONDO SOBRE APROVACAO DE

CONTRATO DE ABERTURA DE CREDITO ENTRE O

BANCO NACIONAL DO DESENVOLVIMENTO E

REAPARELHAMENTO DA ESTRADA DC FERRO

SOROCABANA - PARECERES N.O. 2.313-62, E 1.612-63,

RESPECTIVAMENTE DE RELATOR ESPECIAL E DA

COMISSAO DE FINACAS FAVORAVEIS

O SR. PRESIDENTE ESTA EMDIS-

CUSSAO PARA DISCUTIR, TEM A PALAVRA O

NOBRE DEPUTADO ARARIPE SERPA QUE CEDE SEU

TEMPO AO NOBRE DEPUTADO SANCHES PCSTIGO.

(SEM REVL•.AO DO ORADOR) SR. PRESIDENTE

E NOBRES DEPUTADOS

O SR. JOSE FELICIO CASTELLANO O NOBRE

DEPUTADO PERMITE UMA INTERVENCAO

O SL:{. JOSE' SANCHES POSTIGO -

TEM V. EXA. A PALAVRA

O SR. JOSE FELIDEO CASTELLANO AGRADECO

DESEJARIA MESMO CLASSIFICAR O PARRTE DE UMA* VERDADEIRA INTERVECAO PERMITO-ME QNE A

FIZESSE NESTE INSTANTE, POIS DESEJAVA EU, EM

'SEGUIDA AS PALAVRAS DO SALOBRE DEPLORADO

FARABULINI JUNIOR, LEVANTAR URA QUESTAO DE O,L'.

DENN AO SR. PRESIDENTE ENTAO, ESSA

INTERVENCAO TOMARIA, POR ASSIM DIZER, A FORMA DE

TUNA QUESTAO DE ORDEM, SE NIE PERMITISSE O

NOBRE DEPUTADO QUE OCUPA A TRIBUMAL -

O SR. JOEDE SANCHES POSTIGO -

APARTE OU INTERVENCAO, SERA SEMPRE

AGRADAR

0 SR. JOSE FELICIO CASTELLANO ----_ MUITO

OBRIGL A V. EXA., SR. PRESIDENTE OUVIMAS

COM A MAXIMA ATENCAO, AS PALAVRAS DO NOBRE

DEPUTADO FARABULINI JUNIOR: QUE MERECE,

PELO QUE E NESTA CASA, PELO QUE TEM SIDO, E,

SOBRETUDO AGORA, PELO QUE VEN,L FAZENDO A

FERRENTE DA COMISSAO QUE INVESTIGA OS

PROBLEMAS REFERENTES AOS DOENTES MENTAIS, ESPEEI.

CAMENTE DO JUQUERI O NOSSO REALITO OS

NOSSOS APLAUSOS E LNAS AINDA A USSAMA

ADLL,LIRACAO. MAS DISSE S. EXA. QUE O PROBLEMA DA

STRUCAO D** HOSPITAIS DE ARARAQUARA E

RIO CLA,RO JA ESTA, NO QUE RESPEITA A

CONSIGNACAO DE WEBAS PERFEITAMENTE RESOLVIDO

TODAVIA, ER. PRESIDENTE, ANIMADO PELO

INTERESSE QUE V. EXA. DEMONSTROU, ATRAVES DA

LONGA CONVERSA QUE MANTIVEMOS NA MANHA DE

ONTE,LA SOBRE OS PROBLEMAS ADMINISTRATIVOA

DE SAO PAULO, ESPECIFICAMENTE SOBRE OS

PRBLEMAS DE ASSISTENCIA HOSPITALAR, COMO, POR

EXEMPLO, DO HOSPITAL DE SAO PAUTO DESEJO

LEVANTAR UMA QUESTAO DE ORDEM

ESTA QUESTAO DE ORDENA E,LUAIS DIRIGIDA

AO DEPUTADO CIRO ALBUQERQUE DO QUE AO

PRESIDENTE DESTA CASA, E MR¿S DIRIGIDA AO

DEPUTADO CIRO ALBUQUERQUE QUE CONHECE DE

PERTO ESTE PROBLEMA, DEMONSTRAND», NA

MANHA D* ONTEM, TANTO INTERESSE SOBRE O ASSUN

TO. DELNOT:STRALLDO PROFUNDO CONHECIMENTO

DESSA INTRINCADA SITUACAO DA ASSISTENCIA NOS

DOENTES XXNENTATS NO ESTADO DE SAO PA,ULO.

A QUESTAO DE ORDEN QUE ENDERRECO

DIRETAMENTÆ AO DEPUTADO CITO ALBUQUEQUE SR.

PRESIDENTE E NO SENTIDO DE QUE, COMO DEPURO

TADO E COMO RESIDENTE DESTA CASA, POSSA

INTERFERIR JUNTO AO PODER EXECUTIVO PARA
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CEBI NOTICIAS, NO COMREPR DA SEMAM QUE SE

FINDOU, TAMNBEM CONFIRMADAS NO CORRER DESTA

SEMANA, DE QUE HAVIA, NO TOCANTE A

CONSTRUDO •OSPITALREGIONAL PSIQUIATRICO DE RIO

CLARO, UIANA DUVIDA QUANTO A SE O TERRENO

HVMA SIDO VETADO O TERRE,M, SI.

PRESIDENTE, JA ESTA COM TERRAPLENAGEM CONCLUIDA, OLLE

DE O GOVERNO DO ESTADO GASTOU CERCA DE 30

MILHOES DE CRUZEIROS ESTA NOTICIA, POIS,

COLOCOU A CIDADE DE RIO CLARO E OS NICIPIOS

VIZINHOS EM VERDADEIRO SOBRR'ESSALTO.

ENDERECARIA, ENTAO, RESPEITOSAMENE A V. KXA., QUE

DEMONSTROU TANTO INTERESSE E TANTO

CONHECIMENTO SOBRE ESTE ASSUNTO DEPUTADO SENSIVEL

AS CAUSAS POPULARES, PRINCIPAL-AGENTE AS

HILMAS SOLICITACAO TIO SENTIDO DE QUE SE

DIRIGISSE AO SR. GOVERNADOR DO ESTADO PARA

DISSIPAR ESTA DUVIDA QUE ASSALTA NAO SO O REPRE.

SENTANTE DE RIO CLARO, MCS TODA A POPULACAO

DA MEDIA PAULISTA, QUE SE VAI BENEFICIAR CONI

A CONSTRUCAO DAQUELE HOSPITAL, QUE PRECISA

SER EFETUADA O XXNAIS BREVE POSSIVEL FACE A

SITUACAO AFLITIVA DAQUELA POPULACAO

ENDERECARIA POL% RESPEITOSAMENTE, A V. EXA. ESTA

QUESTAO DE ORDEM, AGRADECENDO A GENTILEZA E

A ATENCAO DO NOBRE DEPUTADO QUE OCUPA A

TRIBUNA

O SR. PRESIDENTE A PRESIDENCIA,
-

PROCURARA OBTER ESCLARECIMENTOS SOBRE A

DUVIDA DO ILUSTRE DEPUTADO JOSE FELICIO

CASTELLANO E POSTERIORMENTE TRANSMITIRA A S. EXA.

AS INFORLOS SOBRE A QUESTAO DESSA AREA

PARA O HOPITAL PS!QUIATRICO NA CIDADE DE

CONTINUA COM A PALAVRA O NOBRE

DEPUTADO JOSE SANCHES POSTIGO

O SE. JOSE' SANHES POSTICO

(SEM TEVISAO DO ORADOR) SR. PRESIDENTE E

NOBRES DEPUTADOS, TENDO ENT MAOS O

PROCESSA RELATIVO AO EMRPESTIMO DA ESTRADA DE

FERRO SOROCABANA E PREFERENCIA TODA

ESPECIAL DO NOBRE DEPUTADA, ARARIPE SERPA,

VOLTO A ESTA TRIBUNA PARA SACAR SOBRE O FUTU,

RO, PARA TRAZER ESCLARECIMENTOS QUE TALVEZ

VENHAM A CONCORRER PARA SOLUCAO DO CASO

DESTE EMPRESTIMO, A QUE, ENA PRINCIPIO, SOU

INTEIRAMENTE FAVORAVEL CONSIDERA-O

CONTUDO, INOPORTUNO NESTE MOMENTO, PELAS

CONSIDERACOES QU TM. APRESENTAREI AO DECORREI DESTA

MATHA ORACAO

A SOROCABANA NECESSITA, REMANENTE SER

REAPRENDA SERVE ESSA ESTRADA, SENAO A

USAIS RICA, A NMMA. DAS NIASI RICAS ZOXXMS DO

NOSSO ESTADO LA, SENTIMOS A FECUNDIDADE

DAS SUAS TERRAS, ACOMPANHADA DO CALOR DO

* TASSALHO DO AULISTA QUE LEVA TIO SEU TANGUE

* AQUELE MESN{O ENTUSIASMO DOS BANDEIRANTES,

I TANTO A•IMQUE NAO SO SE EXPANDIRAM EA

AL* TA SOROCABANA COMO AVANCAM PELO PAR'ANA

HOJE LEVAM MATO GROSSO PROGRESSO,E PARA O

GRANDEZA CULTURA A SOROCABANA ETNA SIA E A

I TEM UNS SIGNIFICADO TODO ESPECIAL E PREPONDE

DERANTE NA ECONOMIA DE SAO PAULO. PODEMOS

I AMAT QUE JA EMM'LO55 ,MUN LEVANTAMENTO

* DO CONSUMO DE CARNE NA CAPITAL DE S. PAULO,

I A ESTRADA DE' FERR'O SOROCABANA CONCORRIA

COM CERCA DE 60% DO ABASTECIMENTO,

ENL QUANTO TODAS AS DEMAIS ESTRADAS JUNTAS

OB* TINHAM UNICAAMENTE 40'.E' A SOROCABANA INDISCUTIVELMENTE O

MAIOR CELEIRO ALGODOEIRO DO ESTADO DS SAO

I PAULO. A SORICABANA TEM AINDA GRANDES

CUL, TURAS ELAPORALANO SECUNDARIO, CONTO A

COINCIDENCIA NOTAREI, DADAS
ISSA QUE, UMA SECRETARIA,

AS FALHAS ESTATISTICAS DA NOSSA

EM 1941, QUANDO O UNDO ESTAVA

CONFLAGRADO, TIVEMOS OPORTUNIDADE DS SABER QUE O

NLAR MUNICIIO PRODUTOR DE CAMONA DO

UNIVERSO, SANTO ARSTARCO ESTAVA LOCALIZADO

NA S'OOROCABANA. ESSA ESTATISTICA FOI

PROPALADA PLA BBC DE LONDRES E ENTANTO, MES.

NIO NOAQUI, DENTRO DE SAO PAULO. IGNORAVAMOS

ESTA PRIVILEGIADA SITUACAO DE URA DAS

CIDADES DA SOROCABANA

LEMBRAMOS QUE HA MAIS OU MENOS 20

M,CS, NA ESTACAO JULIO PRESTES, SE AFIXAVAM

GRAFICOS EM RELEVO CONI PLANCHAS PARA A RETIFI_

CARCAO E ELETRIFICACAO DA SOROCABANA ATE

PRESIDENTE EPITACIO ESTE PLANO DEVORAI ESTAR

CONCLUIDO ENA 1954 E VEICUNOS HOJE, CON]

TRISTEZA, QUE A NAO EXECUCAO DESSE PLANO CICCO

A SOROCABANA, QUE TUDO TEM PARA SERR" UMA

ESTRADA ALTAMENTE LUCRATIVA, NO ROL DAS

ESCINDAS DELICIARIAS CMN O AUMENTO DA*

NOSSAS RODOVIAS, SENTIMOS AINDA MAIS QUE A

RETIFICACAO E A ELETRIFICACAO DA SOROCABANA

SERRIM NAO S* MN BENEFICIO PARA AQUELA

RE- VIAAO MAS UM BENEFICIO PARA O ESTADO, PARA

A PROPRIA U,LLIAO, POR QUANTO O TRANSPORTE

QUE PEDIA SER FEITO ATRAVES DE COINSTRUCOES

MOVIDAS A ELETRICIDADE PRATICAMENTE

DIGAMS MOVIDA A AGUA, QUE AS HIDREELETRICAS SAO

MOVIDAS A AGUA, ESTA ESTRADA QUE PODIA ESTAR

TRANSPORTANDO TODA A PRODUCAO DA

ZABALLA NUM TEOR ECOOMICO MUITO BAIXO, TEM

QUE CEDER GRANDE PARTE DESSES TRANSP:RTES

A CAMINNHOES PARA QUE VENHAM POR RODOVIA

TRAZENDO O ALTO CONSUMO DE OLEO CURTU E

GASOLINA TRAZENDO O CONSUMO DE DIVISAS E

ASSINAL COMO DISSE HA POUCO, NAO SO O BENEFICIO

REGIONAL, PORQUE A SORRABARA REAPARELHADO

ESTAIA ,L,L,LEIHOR SERVINDO ATS POPULCAO DA

REGIAO DA SOROCABANA COMO TAMBEL ESTARIA

FAZENDO URIA GRANDE ECONCOMICA PARA O ERARIO

ESTADUAL, QUE TEM QUE ACORRER AO DEFICIT QUE

ESSA COMPANHIA APRZSENTA. O NACIONAL,

POR'QUE ESTARIAMOS POUPANDO ESTAS DIVISAS, QUE

SAO CONSUMIDAS PARA TRANSPORTAR

MERCADORIAS, QUE PODERIAM VIR POR ESSA FERROVIA

T A•IM,ESTE EMPRESTIMO PAIA O

REAPARELHAMENTO DA SOROCABANA E NECESSARIO MAS

VOLTANDO *.,O QUE DIZIA, NA ULTIMA VEZ QUE

ESTIVE NESTA TRIBUNA, CITANDO QUE ESTA CASA LE*.
' GISLA PRINCIPIO PROFUNDAMENTE

HUCOM UM

NIA, ACHAMOS QUE ESTE PROJETO E INOPORTUNO

PORQUE DENTRO DA PROPRIA SOROCABANA HA UM

PROBLEMA USAIS IMPORTANTE A SER RESOLVIDO

NO MOLENTO E O PROBLEMA HUMANO, QUE SE

REPOE AO PROBLEMA MATERIAL E AO

REAPARELHAMENTO DA ESTRADA SAO OS FCRR. VIARIAS

DA SOROCABANA, QUE SUSPENDENDO A GREVE,

VOLTANDO AO TRABALHO, ESTAO HA 10 DIAS

AGUARDANDO AO INELLOS KARTLA PALAVRA AO MENOS

UM PRONUCIAMENTO D-* SR. GOVT•LL•L_4R,.•.TA

QUE ATENDA AS SUAS REIVINDICA I•Q•.MOS

QU* ESA CLASE QUE SUSPENDEU A GREVE, QUE

*

*

NO SO PARLAMENTARIZA COLLI OS FERROVIARIOS EM

TRABALHO, RETORNARAM AO TRABALHO NO

ENTANTO, ATE O MOMENTO,_O QUE SE VITT FORANO

PUNICOES AMESTRAS E NIO E ESTE, SRS

ADOO O MODE DE SE RESOLVEM E DE DE* ATENDER

DISOFT JUSTICAA RANSA CLASSE QUEDIANTEA DA REMINERACAORAMAQ.UE

PERCEBETUACAO DESIGUALOS FERROVIARIOS DA SOROCABANA

CONFIANTES SR.GOVERNADA AGUARDAM QUE O

DOZ' VOLTE•,S OLLES PAIA OS SEUS PROBLEMAS,

PARA AS SUAS REIVINDICACOES, QUE S*.AO JUST«.,3,

JUSTISSIMAS TA,LATO QUE O NOBRE DEPUTADO

HILARIO TORLONI, DESTA TRIBUNA, RECONHECIA (TUE

A GREVE DOS FERROVIARIOS DA SOROCABANA ERA

JUSTA * ERR'A NSR GREVE JUSTA, SE FOI UIANA

GREVE JUSTA, E LOGICO QUE TENHA SUAA

REIVINDICACOES ATENDIDAS

ESPERAMOS QUE HAJA A INTERFERENCIA DO

SR. PRESIDENTE DESTA CASA, DO LIDER DA

NAMAIORIA JTMTO AO GOVERNO, PII'» VER SE SE CHEGA

A ULNA ACOMODACAO DAS PRETENSOES DOS

FERROVIARIOS DA SOROCABANA, PORQUE JUSTISSIMA FOI

A GREVE, JUSTISSIMA E O QUE ELES PEDEM E NAO

DEVEMOS LEVAI ESTE ASSUNTO PARA O CAMPO

MENENTE POLITICO, PORQUE SRIA

DEMASIADAS REIVINDICACOES,MELITE PERIGOSO QUE AS

TODAS FUNCIONARIOS
QUE AS VEZES EM QUE OUDE

TRABALHADORES RECORRESSEM DIREITO JUSTO

GREVE, FOSSEM CASTIGADOS E PUNIDOS, EM VEZ

DE SEREM ATENDIDAS AS SUAS REIVINDICACOES

ISTO NAO PODE ABSOLUTAMENTE SER LEVADO

PARA O TERRENO POLITICO E E ISTO QUE QUEREMOS,

COMO JA DISSEMOS: DESPINI A GREVE DA OROCO

BANA DE QUALQUER COLORIDO POLITICO E QUE

ENTENDIMENTO ENTRE GOVERNO DOESJA UMLA O

LADO E A FERROVIA; QUE DETERMINE O CHEFE DO

EXECUTIVO AOS SETTAS ASSESSORES QUE AT.ENDALN

DEVE SER APROVADO DEVE SEPROVADO

NO TEMPO OPORTUNO, PORQUE PECA A ST:A

APRESENTACAO, NO MOMENTO, PELO LESMO

DEFEITO QUE APRESENTAVA O PROJETO QUE

CRIAVA A SECRETARIA DE TURISMO: A

INOPORTUNIDADE DE SUA APRESENTACAO E ASSINH

SENTINELAS QUE A SOROCABANA REAPARELHADO E

EM CONDICOES DE SERVIR A SUA ZONA, ESTARA

SERVINDO NAO SO A UNIA REGIAO, ESTARA

SERVINDO AO ESTADO, ESTA|A SERVINDO A NACAO, POR.

QUANTO SABEMOS NOS QUE GRANDES CENTROS

POPULOSOS CHONSO S. PAULO, NECESSITAM NAO SO DE

SEU ABASTECIMENTO COMO TAMBEM DE

TRANSPORTE PARA EXPEDIR A SUA PRODUCAO SUA

INDUSTRIO, SE NAO TIVER ANEIROS DE EXPEDIR A SUA

PRODUCAO PAIA AS AREAS DE CONSUMO E COLOCO

A SOROCABANA COMO UMA GRANDE AREA DE

CONSUMO TERA QUZ ACUMULAR A SUA PRODUCAO,

COM GRALLE PREJUIZO ECONOMICO DE FORANIA

QUE A ACELERACAO DA ESCOACAO DA POPULCAO E

NECESIDADE TANTOPRODUA PARA AS ZONAS

TORAS COMO PARA AS CNAS CONSUMIDORAS

ESTE PROJETO IAZ BOJO,DISE SEU CO,LAO

A POSSIBILIDADE DE GRANDE ECONOMIASETUO

DE DIVISAS ISTO PRECISA SER DURAMENTE

PONDERADO, PORQUANTO DEVERIA, EM PARTE, I,LAO

DESTINAR-SE MATERIAL RODOVIARIOA MAS A

FAZER RETIFICACAO E ELETRIFICACAO DA PRPRIA

ESTR.':AA DE FERRO SOROCABANA ATE PRESIDENTE

A

BARLA QUE LIGA O ESTADO DE MATO GROSO A

SAO PAULO, ASSUME MN ASPECTO ESPECIAL,

POORQUANTO SUL DE MATO GROSSO, OLLE
A ZONA A

PRODUCAO CRESCE ALAGADORAMENTE TERA, COMO

DE SECONELLO PRESIDENTENM DOS ROEMOS

EPITACIO E, CONSEQUENTEMENTE, A SOROCABANA

NOMRMENTE SABENDO-S• QUE DUAS SAO AS PENTES

LIGA•Ñ SAO PAULO MATO GROSO:QUE A UMA

PRONTA OUTRA CONSTRUCAO A PONTE RIUE EM

CONSTRUCAO, FICARA TERMINADA, MAINENTE

EM ZAIO DE 1964 E SERA UM CNVITE AOS PRO,

DUTORES DO SUL DE MATO GROSSO PARA QUE, P0L'

ALI, TRAGAM A SUA PRODUCAA PARA SAO PAULO.

E MNAIS AINDA: INTESIFICAR ENTERRADA DEA

PRODUES DE MATO GROSSO EM SAO PAULO, NAO

SO A PRDUCAO PAULISTA DA SOROCABANA VIRA

TRAZER UNIA SOBRECARGA DE TRANSPORTES, O QUE

FARA COM QUE O ESCOAMENTO SEJA FEIT6

THIABENA POR M.•IOS RODOVIARIOS E E EXATAMENTE

O QUE DEVEMOS COMBATER: O AU, RENTO DO

TRANSPPORTES RODOVIARIO PORQUE ZONAS RICAS EM

GANANCIAIS DO AGUA, QUE P3DERAO PROPORCIONAR

ENERGIA, EM VIRTUDE DA.S USINAS HIDRELETRICAS

QUE ESTAO SENDO CONSTRUIDAS, TEM UMA

SITUACAO PRIVILEGIADA PARRA SERENA ELETRIFICADAS

MAS E MECESSARIO QUE A ESTRADA SEJA, A*.

T.:S DISCO, RETIFICADA ENTAO TEREMOS, NAO .SO

,ÆCONOMIA DE DIVISAS E COMBUSTIVEIS COMO

AINDA ALMA GRDE ECONOMIA DO PROPRIO MATERIAL

RODANTE, CANTAREMOS TAMBEM COIN A

REDUCAO DO TRABALHO, POIS, A ELETRIFICACAO,

ENCURTANDO DISTANCIAS, DARA TAMBEM UMA ECONO

MIA RELATIVA AS HORAS DE TRABALHO OS

OPERARIOS QUE PRECISAM TRABALHAR 12 HORAS,

POSSIVELMENTE VENCAM AS MUELLAS DISTANCIAS COM

8 OU 9 HORAS DE TRABALHO

E ASW-IM, DENTRO DESSE QUADRO, PODEMOS

DIZER QUE A SOROCABANA, RETIFICADA

ELETRIFICADA, DEIXARA DE S•.R UMMA ESTRADA

DEFICITARIA PARA MU,L•A ESTRADA ALTAMENTE LUCRATIVA,

PORQUE PRODUCAO ELA TEM..W O SEU MODO

PRIMITIVO DE CONSHUM O SEU MODO ANTIQUADO

O SEU LEITO COM VULNERAS CURT, AS E DESVIO O

QUE PREJUDICA A CALEIDE DO SEU

TRANSPORTE

PODEMOS CITAR, COINCO PONTO DE

REFERENCIA O SEGUINTE TRAJETO: DESTA CAPITAL, ATE

SANTO ANASTACIO POR ESTRADA DE RODAGEM,

SAAO 59*7 QUILOMETRAS PELA ESTRADA DE FERRO,

S,AO 778 QUILOMETROS -

PORTANTO, HAVERIA RENA ECONOMIA DE 30

AO PERCLUSO CUE E FEITO EM 18 HORAS E ISTO

TRARIA URRA ECONOMIA, "IPSO FACTO", DE 30'.E

NOS SALARIOS PAGOS ELIMINARIA O CONSTREL

O TRARIA TAN,LBEN,L UMA ECOMIA DE 30' NO

DESGASTE DO MATERIAL RO.QANTE. ENFIN SAA

DADOS CLAROS, SOFISMAVEIS QUE NOS REZEM O

PANORAMA IM:DISCUTIREL DE QUE A IN.LLMRIA

PIEPONDERANTENLENTE A RETIFIACAO E ELETRIFI

CACAO DA SOROCABANA SEIA DE GRANDE

ECONOMIA PARA AS FINANCAS ESTADUAIS NAO SO

O PROBLEMA ECONOMICAMENTE ALNO

SIIDA TRAZER TAMNBEM MAIOR CONFORTO, MAIOR

DELAPIDEI NAS COLNMSSICACGES EMITEC A GENTE

DAQUELA REGIAO E ESTA CAPIT

* SR. JOSE LURTZ SUBJA V. EXA

PERMITE ,LUN APAIOLE (ASSENTIMENTO DO ORADOR)

NOBRE DEPUTADO LEMBRO DO NOSS) PARTIDO E

DARTO OFICIAL

ESTADO DE SIITO PAVIO (ESTADOS UNIDOS DO BOSI

DAS V. F-UXA., COMO REPROSENTATOTE DA ALTA

SOROCABANA COHECE O PONTENLA INTUITO ANELLOI

DO QUE ESTE DEPUTADOAPARTEA-LOQ,N2 NESTEHA INSTANTEDIAS,. *,N

SATISFACAOAVISITEI AQUELA DEREGIAO CONVERSANDOPOUCOS

ENGENHEIROS OUVIE, DELES HA COMTRAGUSCADO NA SOROCABANA ENTRE AQUECIDADE UMDE

BOTUCATU E A.•IS, OU MUIS PRECISAMENTEO

OURINHOS E ASSIS, ENA QUE, SE O GOVERNO

SESSE REMANENTE FAZER ECONONICA E DESCONTAR

20 E TANTOS QUILOMETRAS TERIA POSSIBILIDADE

DE FAZE-LO NAO SEI SE V. E.XA. ESTA A PAR DO

PROBLEMA MAS CREIO QUE SIM. GOSTARIA DE

OUVIU DE V. EXA. SE CONHECE O PROBLEMA -AO

NOVO TRACADO DA FERROVIA, QUE, ATE O

PRESENTE MOMENTO, O GOVERNO NAAO SE INTERESSOU ENT

EXECUTA-LO DISSERAM AQUELES ELEMENTOS QUE

A ELETRIFICACAO DAQUELE TRECHO REPRESEI A

PESADO ONUS PARA O ESTADO, ENQUANTO CUE O

APICOAMENTO DAQUELE TRACADO DIMINUIRAO

A DISTANCIA EM 20 OU 30 QUILOMETROS,

DILUI'NDO, CONBSEQUENTEMENTE AS DESPESAS DA

ROVIA V. EXA. TEM CIENCIA DESSES FATOS? .

OSR JSR POSTIGO ETT ESTAVA HA :

POUCO ARGUMENTANDO SOBRE A RETIFICACAO,

QUE E A ECONOMIA ATRAVES DE RETAS I;.E E.•E

TROCHO CITADO POR V. EXA., COMO MUITOS

OUTROS TRECHOS DESTA FERROVIA ONDE AINDA O

DESVIO DAS RETAS E NMUITO MAIOR, PORQUANTO,

AO QUE COUSA QUANLEI CONSTRUIDA A

SOROCABANA CONTRATO FOI FEITO QUILOMETRO
O POR E O

EMPREITEIROFUGIAPDOPROCURAVARIOS, FUGIRVALASA TODASASSIM,ASOBMMAS

DE ARTE A A E, A

ESTRADA SE EXTENDIDA COMO UMA COBRA,

DESVIANDO-SE DE TODOS OSOS OBSTACULIZAS QUE SE

OFERECIAM, PORQUE O PRECO ERA O MESMO

TRANSPONDO OU NAO O OBSTACULO E ASSIM, A ESTRADA,

NATERIOSUARIGOROSO,CONSTRUCAO, NAO OBEDECEULEVA CONSTAA UM

CRIELI QUE SE EM

CAO O CONSUMO DA ENERGIA, DO COMBUSTIVEL; O

DESGASTE DO MTERIAL RODANTE E E EXATAMEN_

TE ISTO QUE EU PEDIA A ESTA CASA, SACANDO A

LONGO PRAZO, PORQUE CONSIDERO INOPORTUNO,

NO OABBENTO EST* PROJETO, EMBORA ELE

MERECA TODO O APOIO FAZIA CONSIDERACOES PARA

GUE COMPREENDEM O ALCANCE ECONOMICO,

NAO SO PARA A REGIAO MAS PARA O ESTADO E

•AIA A UNIAO, DA RETIFICACAO E ELETRIFICA

D*, SOR=CABANA. E' UMA DAS MAIS RICAS ZONAS

DO ESTADO CITEI HA POUCO HOMEROS

ESTATISTICOS JA EM 1955, QUANDO PREFEITO DA CIDADE,

EU PLEITEAVA UM FRIGORIFICO DO GOVERNO

FEDEI CO,LA DADOS OBTIDOS NO FRIGORIFICO *11.

MAIA, PROVEI QUE O ABASTECIMENTO DE CARNE

DA CAPITAL ERA FEITO 60% ATRAVES DA

ISTO VEMIN MOSTRAR A PUJANCA DA SUA

PECUARIA A SOROCABANA E, INDISCUTIVELMENTE O

¡NAIOR CENTRO ALGODOEIRO DO ESTADO DE SAO

PAUL0, A SOROCABANA E UNIA DAS GRANDES PRO,

DUTORAS DE AMENDOIM DO ESTADO DE SAO

PAULO, E UMA DAS GRANDENE PRODUTORAS DE

NSAN:ONA.RECEBEMOSE 'AINDAGRANDEATRAVESPARTE DADA MADEIRASOROCABANA DUE

QUE SE

DESTINA AS COSTRUCOES CAPITAL ERANA

EXATAMENTE ISTO O QUE EU PROMRTI DEMOUSTMR.

A FREMIA FEITA ATRAVES DA RETIFICACAO E

ELETRIFICACAO, ARRA PARA PAGAR TODO O CUSTO

DESTA OBRA, E AINDA, FUTURAMENTE DARIA

GRANDES LUCROS, ALEM DE APARELHAR

EONDIGNAMEATE ESTA ESTRADA DE FERRO, POIS NAO SAO

SO OS QUE MORAM LA QUE SE SERVEM DA

SOROCABANA, TAMBEMM GRNT PARTE DAS

HABITANTESMASNORTE DO PARANA ELA E AINDA

UNICO ESCOADOURO DA PRODUCAO DO IML DEO

MATO GRO&•O, A SORICABANA E ESTRADA

GRANDES PERSPECTIVAS DE EXPANSAOUMA ECOM

QUE SE DESEJA, JUSTAMENTE, E IMPEDIR O

PRODUCAO VENHA MEIO RODOVIARIO, QUE AE

MAIS PORTEMOS TRANSPORTARQUEO CARO GUE PARA A

PRODUCAO QUE NAO REQUEIRA URGENCIA

O SR. JOSE LOURIZ SABIA - NOBRE

DEPUTADO, QUANDO CUPPI A TIBUNA PARA DICUTIR

ESTE PROJETO, SITUEI PERGUNTA FIZ V.A QUE A

EXA. E NAS FERIAS PARLAMENTARES TEREI A SA,

FACAO DE PERCORRER TODO ESSE TRECHO E I,LRO

EXCLUSIVE TRAZER A ESTA CASA OS DADOS QUE CON°

SEGUIR APURAR, TENHO UM ARRAIGO TOPOGRAFO

QUE ENTENDE MUITO BEM DESTE ASSUNNTO E ,L:OS

VAMOS FAZER EXATAMENTE UNS APANHADO PARA

PROVARA ESTA CASA, AO GOVERNO E A DIRECAO

DA ENTRADA DE FERRO SOROCABANA, A

COVENIENCIA DA RETIFICACAO DELE TRECH»

POSTIGO --*-

ANUNCIAVA HA 20 ANOS

O SR. JOSE LURTZ SABIA EXATAMENTE

E TAMBEM DEMONSTRAREI A ,ONVENIENCIA

ECONOMICA, INFORMA•OES

SAO SENTIDOPORQUEDEAS ESTA RETIRACAOQNE OBTIVE

DIMINUIRANO QUE 30%.O RERCURSO NA BASE DE VEJA V.

EXA. NOS FAZEMOSQUE O TRECHO

OURINHOS-S AUTOMOVEL,DE EAS FNAS OU LENOS AREA -

ENQUANTO QUE PELA FERROVIA LEVAMOS 3

HORAS ENTAO, CALCULA-SE DIMINUICAO
QUE A

NO PERCURSO DA SOROCABANA SERA DA ORDEM

DE 30 A 40:;, E VEJA O QUE REPRESENTARA

ESTA DIMINUICAO TRAJETONO EM RELACAO AO L LA.

:LO DE ELETRIFICACAO E MANTENCAO DA ESTIILO

DA DE FERRO ESTE TRAJETO TEREI

OPORTUNDADE DE VENCE-LO PROXIMAS FERIASLANAS PR,

ENARES PARA TRAZER DADO CONCRETOS A

PLENARIO, PORQUE A VERIFICACAO *IN !O•.O"

E FUNDAMENTAL E IMPORTANTE

O S. JOSER" SANCHES STIG

QUERO ESCLARECER, NOBRE DEPUTADO, QUE

NAO SOJA TECNICO, PARECE-ME QUE •T.E

E MM,L,LAIS DIFICIL, A TOPOGRAFA

ALVORECE TRECHOS CURTOS E SE •ONSIDCLNRMOS O

CUSTO MUITOSO DESTES TRECHOS, A OBRA FMARIA

CARA. CONSIDERANDO O CU:AO GLOBAL DE

TODA A ELETRIFICACAO QUE SE PRECISA FAZEI

"ALVEZ O TRECHO ENTRE OURINHOS E A•IS FIQUE

LNAS CARO DO QUE O RESTO DE FORMA AL'AC ,L,AO

PORCINOS L•VAR CONSIDERACAO UNICAMNTEERU

O ESTUDO DE UNI TRECHO DIFICIL, DO 60 QU:

ELETROS PARA NMA ESTRADA QUE TERA MAIS *00

IRRA FRENTE NESTAS CONDICOES, E PRECISO LE',AR

EM CONSIDERACAO GUE O TRECHO GUINTTER DA

SOROCABANA E DE TOPOGRAFIA FAVORAVEL A

CERTIFICANOMEACAO E RETIFICACAO PORQUE R•.O O Z,-NA

LNOMITANHOSN, AO CONTRARIO #OSSUI POL»CAS

INOLITAMAHAS E RIOS AS BHS DE ARTE SC,AO

POUCAS

QUANTO A CCONONIIIA DE DISTANCIA,

PO.U.ENMOS AFIRMAR COLA DADOS EGUROS POULO

OISS HA POUCO, QUE, SE TOMARMOS PGL' RCCEBO


